5 de Septiembre: Día de la Ruta Quetzal

También denominada Aventura 92 y *Ruta BBVA* en distintas etapas, fue un **proyecto de educación e intercambio cultural de jóvenes encabezado por el famoso aventurero español <u>Miguel de la Quadra-Salcedo</u>, creado en 1979. Su última edición fue en 2016. A lo largo de sus 38 años de vida (31 ediciones), la Ruta Quetzal consiguió unir a más de 10.000 jóvenes, recorriendo más de 20 países** para mostrar las maravillas de la cultura y las civilizaciones iberoamericanas, así como sus aspectos comunes y sus contrastes con España.

Miguel de la Quadra-Salcedo fue un reportero, promotor cultural y atleta español, especializado en las pruebas de lanzamiento. Batió la plusmarca mundial de <u>jabalina</u> con una técnica diferente a la del resto de lanzadores. Pero, aduciendo cuestiones de seguridad, la IAAF modificó el reglamento por dos veces, invalidando la técnica usada por Miguel. Esta marca no se homologó pese a ser la

modificación posterior al lanzamiento.

	1° ESO	PMAR 1	2º ESO	PMAR 2	3° ESO	4º ESO	1° BACH.	FP Básica
8,30 - 10,00	Educación Física	Educación Física	Educación Física	Educación Física	Educación Física	Educación Física	Educación Física	
10,10 - 11,40	EPV		Geografía e Historia	EPV	EPV	EPV	Filosofía Dibujo Técnico	
11,50 - 13,20	Geografía e Historia				Geografía e Historia	Geografía e Historia	Historia del MC	Ciencias Sociales
13,30 - 14,30								

Valores Éticos (ESO): Entregarán en Jefatura de Estudios los trabajos de recuperación durante la mañana.

Religión Católica: Entregarán los trabajos a lo largo de la mañana a su profesora.